

08 August

August: Sommer-Endspurt mit Supergewinn – wenn das Glück nicht in Urlaub fährt

Die Tage werden kürzer, aber die Chancen bleiben riesig: Der August markiert das letzte Drittel des Sommers – und bringt überraschend viele Lottogewinner:innen hervor. Während sich viele auf den Herbst vorbereiten, blüht für einige das Glück nochmal richtig auf.

Jackpot auf der Rückreise

August ist Urlaubszeit – und genau darin liegt eine Besonderheit: Viele Spielscheine werden auf der Rückfahrt abgegeben. Ein Fall aus Deutschland 2022 belegt das eindrucksvoll: Eine vierköpfige Familie aus Rheinland-Pfalz gewann am 21. August ****11,8 Millionen Euro**** – mit einem Spielschein, den sie auf der Raststätte gekauft hatten. Die Ziehung fand statt, während sie im Stau standen.

In Österreich gewann ein 22-jähriger Student aus der Steiermark am 15. August ****3,7 Mio. €**** – getippt hatte er mobil aus dem Zug, „aus Langeweile“, wie er später in Interviews sagte.

Rubbellose statt Souvenirs

Ein auffälliger Trend: Viele Menschen bringen Rubbellose aus dem Urlaub mit – statt Magneten oder Schlüsselanhängern. In Deutschland etwa werden Lose in Urlaubsregionen wie Ostsee oder Alpen vermehrt als Mitbringsel gekauft.

08 August

Ein spektakulärer Fall 2023: Eine Berlinerin gewann 100.000 € mit einem „Platin 7“-Los, das ihr Bruder ihr vom Bodensee mitgebracht hatte. Sie rubbelte es am 30. August frei – zwei Tage vor seinem Geburtstag.

Auch in der Schweiz zeigt sich das Muster: In den Tourismusregionen steigen die Rubbellos-Verkäufe deutlich – besonders bei Sondereditionen wie „Sommer Cash“ oder „SeeGlück“. Swisslos meldete im August 2021 den höchsten Rubbellosgewinn des Jahres: **1 Mio. CHF** im Kanton Thurgau – gekauft von einer Rentnerin auf Ausflug mit der Familie.

Österreich: Maria Himmelfahrt und Millionengewinn

Der 15. August (Maria Himmelfahrt) ist in Österreich ein gesetzlicher Feiertag – und zählt regelmäßig zu den „glücklichsten“ Tagen im Spieljahr. Seit 2015 fielen an oder um diesen Tag herum **vier Jackpots**.

Ein besonders romantischer Fall: 2020 gewann ein junges Paar aus Tirol am 14. August **6,2 Mio. €** – der Schein war ein Geburtstagsgeschenk. „Wir dachten, wir teilen den Gewinn 50/50 – jetzt teilen wir alles“, sagte das Paar bei der Pressekonferenz.

Weniger Wettbewerb, mehr Chancen?

Im August sinkt die Beteiligung an vielen Lotterien leicht – das bedeutet: mehr Geld pro Gewinner. Die Gewinnklasse 2 erreicht häufiger Werte über 1 Mio. € – und auch bei Sonderauslosungen fallen Gewinne nicht selten „durch“, weil sie nicht eingelöst werden

08 August

(z. B. bei nicht abgeholten Gewinnen aus Urlaubstagen).

In der Schweiz wurde 2023 ein Gewinn von ****250.000 CHF**** erst zwei Monate später eingefordert – der Gewinner hatte das Los im August gekauft, aber im Urlaubschao vergessen.

Fazit:

Der August ist ruhig, entspannt, manchmal träge – aber genau das macht ihn zum idealen Monat für Überraschungen. Wer spielt, tut es meist nebenbei. Und vielleicht ist es genau diese Ungezwungenheit, mit der das Glück am liebsten reist. Am besten mit leichtem Gepäck – und einem Lottoschein in der Tasche.